

LANDTAG MECKLENBURG-VORPOMMERN

PRESSEMITTEILUNG

Landtagspräsidentin Birgit Hesse: Dankbar für die Deutsche Einheit

Anlässlich des Tages der Deutschen Einheit erklärt die Präsidentin des Landtages Mecklenburg-Vorpommern, Birgit Hesse:

„30 Jahre Deutsche Einheit sind zuallererst ein Grund zur Freude. Wir leben heute in einem modernen und geeinten Deutschland, dessen Erfolgsgeschichte auch Mecklenburg-Vorpommern mitgeschrieben hat. Gerade in den Regionen, in denen vor 30 Jahren das Leben so vieler Menschen von jetzt auf gleich ein anderes werden musste, können die Bürgerinnen und Bürger stolz darauf sein, was sie hier aufgebaut und erreicht haben. Möglich wurde all das durch den Mut derer, die mit ihren Protesten 1989 die politische Wende in der DDR eingeleitet haben. Ihnen gebührt auch heute unser Dank.

Das Zusammenwachsen ist ein Prozess, der noch immer läuft und den wir alle mitgestalten. Auch drei Jahrzehnte danach hallt die Teilung immer noch und immer wieder nach. Ja, wir sind weit gekommen, aber die Demokratie und ihre Institutionen müssen sich weiter beweisen, indem sie ihre Werte und Wertschätzung erkennbar und erfahrbar machen. Nur dann können die Menschen sie überall mittragen und leben. Ich persönlich bin unendlich dankbar für die Deutsche Einheit. Ohne sie hätte ich heute meine Familie nicht und ich könnte Mecklenburg-Vorpommern nicht mein Zuhause nennen.“

verantwortlich:

LSG/SG1/DL/2020-10-02

Landtag Mecklenburg-Vorpommern
- Pressestelle -
Schloss, Lennéstraße 1
19053 Schwerin
Fon: 0385 / 52 52 149
Fax: 0385 / 52 52 616
Mail: Pressestelle@Landtag-MV.de